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伊東ワイズメンズクラブ 
 

CHARTERED 
 

Nov.23.１９７６ 

ＡＰ地域会長：ジョウン・ウォン（香港）

富士山部部長：相磯優子
たゆたえども沈まず 

2024 年度 

月

 

発行：2024/11/11 

取るに足りないとわたしは思います。
 

ローマの信徒への手紙 ８章 18節 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

日 時 11月 11日（月）19：00開会 
会 場 ダンコーエンボウル 特別会議室 中 2階 

受 付 杉本隆夫 君（会計） 
司 会 青木敬博 君 

 

・開会点鍾 

・開会のことば           

・ワイズの信条           

・ワイズソング 

・会長挨拶          

・ゲスト/ビジター紹介                

・助成金授与        

・書記報告          

・誕生/結婚祝い          

・食前の感謝（会食）        

・スマイル              

・委員会報告             

・私のコーナー          

・出席率/スマイル報告       

・閉会のことば          

・閉会点鐘 

会長 齋藤福男 君あ 

榎本 博 君あ 

鈴木 敦 君あ 

一  同あ 

会長 齋藤福男 君あ 

〃あ 

伊東市少年少女合唱団あ 

書記 金子正樹 君あ 

親睦委員会あ 

佐藤 諭 君あ 

親睦委員会あ 

各委員会あ 

稲葉富士憲 君あ 

担当委員会あ 

古田耕司 君あ 

会長 齋藤福男 君あ 

11/1 君

さん
 

 

例会日時：毎月第２月曜日 18：30 ～ 21：00 例会場：ダンコーエンボウル 2階 バンケットルーム TEL：0557-37-0011 
 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号（静岡 YMCA伊東センター）TEL：0557-36-2442 
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10/20(土)熱海グローリー40 周年記念式典が熱海芸妓見番歌舞

練場で盛大かつ華やかに開催されました。伊東クラブからは、青

木、稲葉、榎本、金子、佐藤、杉本、鈴木、古田各ワイズそれと私

齋藤、9 名で参加しました。綾野憲夫熱海グローリークラブ会長の

開会点鐘に始まり、ワイズソング・信条・会長挨拶と続きます。来

賓あいさつは、齊藤栄熱海市長・藤曲敬宏静岡県議会議員・田口 

努日本ＹＭＣＡ同盟総主事・山田公平東日本区理事・稲田精治静岡

ＹＭＣＡ理事長・相磯優子富士山部長が祝辞を述べました。グロー

リークラブのＤＢＣクラブである、和歌山紀の川クラブ・名古屋クラブの紹介。また参加の全クラブの紹介が行われ

ました。インビテーションゲスト紹介の後、グローリークラブのメモリアルではご逝去されたメンバーに黙禱を捧

げ、綾野会長の閉会点鐘で第 1 部の記念例会は終了しました。第 2 部は熱海芸妓さん達による祝いの舞からの幕開け

です。いよいよお楽しみの祝賀会です。式典テーマは「やれる事は無限にある」受付でいただいたパンフの袋「熱海

ふれあい作業所製作の英字新聞紙他」陽光の園紹介の「絵葉書・ポストカード」心象めぐみ会共同作業所紹介の「あ

ずま袋」を手元に置きながら，乾杯と進みます。お酒をのみながら・・グローリークラブの活動報告「熱海学童野球

支援・ヒップホップダンスの支援・アイスダンススクール・サンビーチクリーン作戦・俳句の会」歴代会長紹介の中

では、「竹内敏郎元国際会長の軌跡と思い」の紹介がありました。30 年在籍表彰・特別表彰と続き、祝宴もかなり盛

り上がり,アトラクションの始まりです。先輩メンバーさんによる安来節ドジョウすくいは大いに受けました。最後は

みんなで熱海音頭・炭鉱節を踊り閉会となりました。グローリークラブの皆さん、私たち伊東クラブの来年の 50周年

記念大会開催に向けて、大いに参考になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
10/5(土)東京 YMCA 東陽町ウエルネスセンターで Zoom 併用での

第 28 回東新部部大会に齋藤会長・稲葉 50 周年記念例会実行委員長・

杉本会計・榎本の 4 名で参加しました。途中、東名高速で事故があり迂

回して向かったのですが 5 時間もかかり遅刻してしまいました。さる

9/7(土)東京 YMCA 山中湖センターで行われた第 36 回ＹＶＬF 開催中

に急逝された実行委員長の城田教寛 Ys（享年 51）に黙祷が捧げられま

した。部大会プログラムでは今井武彦部長・山田公平理事などからご挨

拶。ゲスト/ビジター紹介につづき、セミナーとしてクリスチャンサー

ビスの佐々木行恵さんより「はじめて書くエンディングノート」のタイ

トルで練習帳を使い参加者同士で意見交換などしながら予行演習をしま

した。まだ考えたくないものの自分自身の死について考えさせられました。気分一新、懇親会では和気あいあいとし

た中で、第 28 回東日本区大会（宇都宮）・第 31 回アジア太平洋地域大会（熊本）のアピールがありました。そし

て、稲葉実行委員長のウクレレ伴奏で伊東クラブ 50 周年記念例会のアピール！「伊東へ行こうよワイズメン♪来年

50 周年♪1･1･1･5 1･1･1･5 ハッキリ決めた伊東に決めた…♪♪」これがメッチャうけたのと、何回か聞いている

メンバーには「耳についちゃってマイッタ」と嬉しい悲鳴を聞いてきました ^^ 笑 どこへ行っても人気者の伊東クラブ

は西日本区内でも「京都部的に粋の良いクラブが東日本区にもあるよ！」と噂のクラブとなっている様です ^^v 
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『富士山部』の名前の如く富士山の麓 御殿場高原 時之栖にて遅めの秋を感じ始めた

10/12(土)午後からの開会となった。部大会出席者 80 名うち伊東クラブからは齋藤会長・

稲葉・金子・杉本・鈴木・古田の 6 名が出席。相磯優子部長の開会点鐘。東西日本区理事、

静岡 YMCA 理事長の挨拶と進み前年度の富士山部役員への感謝状贈呈。栄誉あるエルマーク

ロウ賞の授賞と続いたが受賞対象の榎本直前部長は欠席。山田公平東日本区理事の賞賛の声

は残念ながら直接届かなかったが誰もが納得の受賞ではなかろうか。榎本直前部長 本当にお

めでとうございます！記念講演は日本 YMCA 同盟 有田征彦主任主事の〖YMCA の災害支援

と能登半島地震・豪雨の現状〗能登のたび重なる被害状況、側面から支える YMCA の活動を

知ることができた。勝又隆吉次期部長の乾杯で第二部の懇親会がスタート。和やかな雰囲気

の中、温かい料理が運ばれた。アピールタイムでは稲葉 50周年実行委員長を筆頭に 50周年

記念例会の記憶に残るアピールを行った。閉会の挨拶の頃には夜も更け色鮮やかなイルミネ

ーションが輝きだしていた。時之栖の瞬く宝石箱を後に伊東への帰路についた。 

 

 

 

 

 

 
 

10/19(土)午前 7 時 30 分、古田ワイズの運転で出発。途中、佐藤ワイズ、

齋藤会長を拾って関東東部部大会の会場：川越ウェスタに向かった。この日は

川越祭りが開催されているため、混雑を想定して東上線の鶴ヶ島に車を置き、

電車で会場に向かう作戦。途中、相模湖で渋滞したが、大体想定通りに到着。

ところが、川越駅で降りるべきところ、川越市駅で下車したため、タクシーで

会場に向かう羽目に。結局、遅刻、第 1 部の式典は終わっていた。第 2 部はミ

ュージカルの公演で、短めの演目 3 つの構成。英語の歌と日本語のセリフの組

み合わせで、歌声は素晴らしいが、正直言ってよくわからない。会食は、軽い

おつまみと飲み物。その後、伊東クラブ 50 周年アピール。出来は良かったが、会場の反応はいまいち。40 人ほどの

人数では、仕方ないか。その後、早めに失礼して川越の街へ。蔵の町並みと背の高い山車を見学し、安い酒を飲みま

くって、大いに盛り上がった。 

 

 

 

 

 

 
 

 

今年も、榎本富士山部直前部長と金子で「あずさ部 部大会」へ参加してきまし

た。昨年と違うのは、前日より伊東に泊まり、伊東クラブと懇親を深めた山下 真 

次期東日本区理事と 3 名で移動しながら、道の駅で富士山をバックに記念撮影   

会場ではピーターあずさ部 部長にお出迎えして頂き、久しぶりの再会でまたまた

記念撮影   部大会では、ピーター部長の挨拶、佐藤直前理事のブースター賞の

授与と、ユースアワーとして、能登半島地震復興支援ワークキャンプ報告、国際

大会&バンコクYMCA報告と内容の濃いプログラムでした。懇親会では、ユース

のアトラクションは会場全体が盛り上がりとても楽しめました♬ また、4 月に富

士五湖クラブのお手伝いでお邪魔した際に知り合ったユースと再会。榎本直前部長お得意の会話で盛り上がり（笑）

山下次期理事、相磯優子富士山部長のお手伝いをいただき、伊東クラブ50周年記念例会のアピール、1・1・1・5♪ 

伊東～に行こうよワイズメン！を合言葉に盛り上がりました！！あずさ部の皆様ありがとうございました。 
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ワイズってその気になれば事業/活動は山ほどあるし、交流だって切りなくできる。次年度に 50 周年を迎える伊東

クラブは、今あっちこっちに出没しアピールを繰り返している。10/26(土)湘南・沖縄部の部大会だけに出席の予定

を急遽、東京八王子クラブの30周年記念例会まで足を延ばし 50周年のアピールに行ってきた。あずさ部と東新部を

中心とした皆さんと挨拶を交わす中で並木 真会長や長谷川あや子 Ysに「伊東の50周年には必ず行きますね」とアピ

ールする前から嬉しい言葉を頂けた ^^ 途中退席させていただき山田公平理事を乗せ横浜戸塚 YMCA に急いだ。久保

勝昭部長の計らいで開会時間を調整していただき間に合った。昨年の湘南・沖縄部の部大会でミュージカルを見たの

を思い出した。「いじめについての演題で」例年テーマを決めて部大会を開催しているとのこと。ユースからの山名湖

YMCA で開催された YVLF の報告を聞き、プロハーピストによるハープの音色を楽しんだ。伊東クラブのアピールも

巧みな話術と、あのメロディーに会場から一緒に歌う声も聞こえた。厚木クラブの佐藤節子 Ys が「地味目な部大会を

盛り上げてくれてありがとう！」と言ってくれたのは嬉しく来た甲斐もあった。その後、懇親会場に移動し更なるア

ピールを稲葉 50 周年実行委員長と金子次期会長とした。なんか湘南・沖縄部の懇親会を乗っ取った感じだった 笑 
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●6/13(月)6月例会（第 550回）通常開催 

●7/1(金)2022年度 第 1回 四役会/運営委員会 開催 

●7/3(

●7/11(月)7月例会（第551回）下田クラブと合同開催 

★次々期会長選任の件… 慎重審議中 

★京都プリンスクラブとの DBC締結に向けての交流 

 9月に予定し企画調整する

 

●10/15(土))東新部部大会（東京 YMCA東陽町ウエルネスセンター）出席：齋藤会長・稲葉・榎本・杉本 

●10/12(土))富士山部部大会（御殿場高原 時之栖）出席：齋藤会長・稲葉・金子・杉本・鈴木・古田 

●10/18(金) 次期東日本区理事：山下 真Ys 来東 夕食懇親会 出席：齋藤会長・稲葉・榎本・金子・杉本・鈴木 

●10/19(土))関東東部部大会（川越ウェスタ）出席：齋藤会長・稲葉・佐藤・古田 

●10/〃19(  あずさ部部大会（石和シャトレーゼホテル）出席：金子次期会長・榎本 

●10/20(日) 熱海グローリークラブ 40周年記念例会（熱海芸妓見番歌舞練場） 

●10/26(土) 東京八王子クラブ 30周年記念例会（八王子エルシィ） 

●10/〃(土)   出席：稲葉 50周年実行委員長・金子次期会長・榎本 

●10/〃(土)   湘南/沖縄部部大会（戸塚YMCA）出席：稲葉 50周年実行委員長・金子次期会長・榎本 

●11/11(金) 第 5回四役会・運営委員会（YMCA伊東センター） 

●11/11(月) 11月例会にて県立伊豆伊東高校定時制に助成金の授与 

●11/23(土) 静岡 YMCA 中学生英語スピーチコンテスト 開催 会場：熱海起雲閣 開会：13：00 

●11/24(日) 令和 6年「わたしの主張 発表会」会場：伊東市健康福祉センター 開会：10：00 

●11/24(土) 大和クリエイティブ Yサービスクラブ チャーターナイト 会場：北京飯店 開会：13：00 

●11/24(土) 登録料：￥9000- 出席：金子次期会長・榎本（予定） 

★東日本区よりサポートファンド（東日本区支援特別献金）のお願い 

一口￥10.000-/クラブ・個人共 受付期間 8/1～2025/4/30 

★例会を日曜日の昼食時に開催できないか 検討 

★県立伊豆伊東高校定時制 滝口教頭先生より。令和7年度 静岡県立伊豆伊東高校定時制 教育振興会 新理事選出の依頼 

 当該年度会長の充て職とする 承認 

★2025-11-15(土)50周年記念例会までのアピールに関わる交通費などはクラブで負担する 承認 

★会員増強 新会員獲得の為の積極的な活動と情報提供をお願いします 
4.5 

 
伊東市少年少女合唱団を例会にお招きし、山田恵三理

事長に助成金を授与。山田理事長から助成金の使途と

お礼の言葉を頂きました。稲葉 50 周年実行委員長よ

り記念例会までの流れ、検討事項・役割・記念誌など

準備の為の資料配布と説明がされました。10 月例会

は秋祭りで欠席者の多い例会となってしまいました。 

 君 

君 君 

君  

君 君 
4 

在 籍 者 14名 コ メ ッ ト 0名 当月      17000円 累計  1 98000円 【強調月間】 
 

BF・IGO・STEP 
内功労会員 0名 ゲ ス ト 1名 ＹＭＣＡ基金
内広義会員 0名 ビ ジ タ ー 0名 当月           円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 10名 

出 席 9名 出 席 率 64％ 当月           kg 累計          kg 次回合同会議は 12/5(木) 
 

中学生英語スピーチコンテスト 

11/23(土)起雲閣にて開催 

メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名 ＢＦ現金

10月 例会出席率 64 ％ 当月       pt 累計         pt 
4 

【会報 /ＩＴ /  
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